

# Denuncia de irregularidades en pago a trabajadores de Zañartu Ingenieros

*El diputado Ricardo Cifuentes expresa su profunda preocupación ante las irregularidades que afectan a los trabajadores de la empresa Zañartu Ingenieros Consultores SpA, quienes reportan no haber recibido sus pagos desde hace dos meses. Esta situación, que afecta principalmente a 22 profesionales que laboran como contraparte de la Inspección Fiscal al nuevo hospital de La Serena, es alarmante y debe ser abordada de manera urgente.*

Ante esta situación, el parlamentario hace un llamado al Ministerio de Obras Públicas, entidad mandante de esta empresa, para que resuelva de manera inmediata el pago de estas personas, que llevan dos meses sin recibir sus remuneraciones. Asimismo, se solicita la intervención de la Inspección del Trabajo para que se haga cargo de esta situación y garantice el cumplimiento de los derechos laborales de los trabajadores afectados.

Es fundamental que se tomen las medidas necesarias para resolver esta situación y evitar que se sigan vulnerando los derechos de los trabajadores. El diputado Cifuentes continuará monitoreando de cerca este caso y trabajando para garantizar una pronta solución.